

Tagesausritt Nr. 1

Emsauen-Schleifen – durch Furten und auf Sand am Fluss entlang

Östlich von Warendorf führt der erste Tipp in der Serie „Tagesausritte im Kreis Warendorf“ über wunderschöne Gras- und Sandwege. „Emsauen-Schleifen“ – so lautet der Titel dieser außergewöhnlichen und landschaftlich reizvollen Tour. Zwei Streckenvarianten gibt es: Die Westschleife ist neun Kilometer und die Ostschleife sechs Kilometer lang. Beide Schleifen lassen sich durch ein Verbindungsstück gut miteinander kombinieren. So ergibt sich ein Tagesausritt von insgesamt 17 Kilometern Länge. Ein besonderes Schmankerl dabei: Zwei flache Furten können durchritten werden – die Stellen lassen sich aber auch umgehen.

Dem Reitsportfreund steht direkt an der Kreisstraße 18 (zwischen der B 64 und der Ems) ein öffentlicher Wanderreitparkplatz zur Verfügung, der auch Platz für den Pferdeanhänger bietet. Zudem gibt es einen Anbindebalken für die Vierbeiner. So ist ein schneller und entspannter Einstieg in die Route möglich.

Auf der Westschleife können die Reiter einen wunderschönen Streckenabschnitt direkt an der Ems erkunden. Drei Kilometer geht es am Fluss entlang. Dieser Abschnitt steht Reitern exklusiv zur Verfügung. Das Verbindungsstück zwischen West- und Ostschleife bietet auf einem Sandweg einen besonderen Nervenkitzel: durch den südlichen Talgraben der Ems ist ein Ritt durch eine Furt möglich.

Der Ostkurs führt über ruhige Reitwege an Feldern und Wiesen und am Golfplatz vorbei. Dadurch, dass sich diese Route in verschiedene Abschnitte unterteilen lässt, eignet sie sich auch hervorragend für einen feierabendlichen Ausritt, um die Seele baumeln zu lassen und anschließend gemütlich einzukehren. Dafür bietet sich die Alte Herrlichkeit 1870 an. Hier kann man einen wunderbaren Blick in die Emsaue genießen. Ein Pferdeanbindebalken steht auch dort zur Verfügung.